
 
 

 

 
 

ATA DE REUNIÃO 
 

PPGCC 

 

Data 
07/03/2022 

Local 
 Plataforma TEAMS 

Hora início 
14h 

Hora fim 
16h 

Coordenadora da reunião 

Profa. Ana Paula da Rosa 

Responsável pela ata 

Vanessa Esperafico 

Participantes 

Professores: Adriana da Rosa Amaral, Alberto Efendy Maldonado, Antonio Fausto Neto, Gabriel Rocha Palma Gustavo Daudt Fischer, 
Gustavo Severo de Borba, Jairo Getúlio Ferreira, Jiani Adriana Bonin, Marcio Morrison Kaviski Marcellino (representante discente), 
Maria Clara Jobst de Aquino, Pedro Gilberto Gomes, Rafael do Nascimento Grohmann, Ronaldo César Henn e Tiago Lopes. 

  

Não participaram: Sonia Montano 

Assunto Comentários 

1. Participação do prof. Gustavo Borba, decano 

da EIC 

 

Coordenação inicia a reunião passando a palavra ao prof. Gustavo Borba, decano da Escola 
Indústria Criativa.  O prof. Gustavo Borba informa que é o primeiro momento de conversa com o 
PPG e que depois conversará com a profa. Ana e outros coordenadores de PPG. Comenta que 
quer falar um pouco dessa perspectiva que está tendo do papel do decano, da ressignificação 
desse espaço, de uma articulação mais próxima com os Colegiados e com os portfólios dos cursos. 
Pretende realizar uma comissão de professores que possam se reunir de 15 em 15 dias, composta 
por professores do PPG, da Graduação e Coordenadores. 
 

2. Processo seletivo Coordenação apresenta ao Colegiado o número de alunos bolsistas e pagantes ingressantes em 
2022/1, tanto para Mestrado, quanto para Doutorado. Professores discutem sobre a distribuição 
dos orientandos por linha de pesquisa e sobre a vinda de um professor colaborador para a LP1. 
 

3. Início do semestre 

 

Coordenação informa que as aulas iniciarão no dia 14 de março e que é preciso pensar numa 
atividade de abertura com os alunos para o final de março. 
 

4. Coleta CAPES Coordenação informa que está em andamento o trabalho do Coleta CAPES. Em relação a 
avaliação quadrienal, há previsão de resultado para o final desse ano. A questão judicial sobre a 
avaliação ainda está correndo e com isso, não se tem os itens necessários para a avaliação do 
novo quadriênio. Informa que está previsto para final de março a entrega do preenchimento de 
alguns relatórios na Sucupira. 
 

5. Outros itens Coordenação fala um pouco sobre alguns pontos discutidos na última reunião da COMPÓS e 
encerra a reunião informando que enviará ao Colegiado uma proposta de agenda para as próximas 
reuniões de Colegiado. 


